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An den Bürgermeister der Stadt Nettetal 
Herrn Christian Küsters 
Doerkesplatz 11 
41334 Nettetal         
- per E-Mail -  

Nettetal, 16. Juli 2021 
 
 
 
Antrag: Prüfung Ausbau Dachgeschoss Bücherei 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Küsters, 
 
wir bitten um Beratung und Beschlussfassung des folgenden  
 
Antrages 
 
Die SPD-Fraktion beantragt, der NetteBetrieb möge prüfen, in welchem Umfang der Ausbau des 
Dachgeschosses im alten, denkmalgeschützten Teil der Bücherei in Breyell aus statischer und 
aus Sicht des Denkmalschutzes ermöglicht werden kann. Gleichzeitig sollen die möglichen 
Kosten ermittelt werden. 
 
Des Weiteren bitten wir um Prüfung, ob und in welchem Umfang eine Förderung durch das Land 
NRW oder durch Mittel des Bundes möglich ist. 
 
Begründung 
 
Seit längerer Zeit fehlt es in unserer Bücherei an Platz für kleinere Veranstaltungen, wie z.B. 
Lesungen oder auch Zusammenkünfte von kleineren Gruppen, die sich mit Literatur beschäftigen 
möchten. 
 
Vor etwas mehr als 30 Jahren wurde der Neubau der Bücherei in der jetzigen Form als Anbau an 
das bestehende denkmalgeschützte ehemalige Breyeller Rathaus geplant und ausgeführt. Die 
seinerzeitigen Bedingungen des Denkmalschutzes, aber auch die Statik des bestehenden 
Gebäudes erlaubten keinen Ausbau des Dachgeschosses in dem Altgebäude. 
 
Gerade in Fragen der statischen Voraussetzungen für Veränderungen in bestehenden 
Altgebäuden wurden große technische Fortschritte gemacht. Deshalb scheint jetzt der richtige 
Zeitpunkt gekommen, einen schon seinerzeit angedachten Ausbau des Dachgeschosses im 
Alten Rathaus ins Auge zu fassen und in absehbarer Zeit zu realisieren. 
 
Wir bitten darum, unseren Antrag in den entsprechenden Fachausschüssen zur Beratung und 
Beschlussfassung vorzulegen.    
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Ralf Hendrix 
Fraktionsgeschäftsführer 
 

Die im Rat der Stadt Nettetal vertretenen Fraktionen erhalten eine E-Mail zur Kenntnisnahme. 


